

CIELO EMBORREGADO,
A LOS TRES DÍAS SUELO MOJADO.

DON LUIS M^a DE LOS GOZOS MORÍN MORO (3)

Tenemos también en nuestro poder una estampa-recordatorio de su ordenación sacerdotal y primera misa en el colegio de Belén (La Habana) con fecha 7 y 8 de junio de 1.956.

No me cuadra pero tengo sabido que su padrino envió a sus hijos Honorio (Paula) y Alicia (Julio) en representación a Carrión de los Condes (Palencia) con motivo de algún acontecimiento muy importante en la vida religiosa de Luis, tal vez en su profesión como jesuita y no en su ordenación sacerdotal que, queda dicho, fue en Cuba.

¿Qué porqué sabemos tan pocas cosas de Luis? Tiene su explicación: la primera porque era de Los Tres Cuartos, lejos del pueblo, si bien sus "quintos" bien que se acordaban de él. Segundo, porque se fue muy pequeño del pueblo, tal vez con 13 años. Tercero porque su destino (Cuba) estuvo más que lejos y casi no volvió de allí hasta que se sintió enfermo. Y cuarto que, una vez en España, ya sus hermanos, los que vivían, se habían desarraigado del pueblo y algunos no tenían más posesiones que la casa heredada de su tío Melchor (médico) y que aún conservan y está en manos de sobrinos.

Localizado en España, a través de D. Arturo (q.e.p.d.), jesuita y párroco nuestro unos meses, como comunidad nos interesamos por él y ya nos dijeron: "si está en un colegio-residencia de jesuitas mayores y enfermos, imagínese cómo está: en una silla de ruedas y perdida la audición"...pero supo de nuestro interés por él y así se lo manifestaron sus superiores y su hermana Esther. Seguiremos ocupándonos de su persona si nos mandan más datos y cosas de su vida que, me supongo interesante. El único paisano sacerdote jesuita y, a más, "misionero". Si logramos más datos de su vida y de su actividad así como de fotos "seguirá"...



DOMINGO
TERCERO DE
ADVIENTO
CICLO C

Estamos ya solo a ocho días de la Navidad y hoy se nos invita a la alegría, pero a una alegría sana y salida del alma.

Y pasado mañana nos encontramos con la fiesta de nuestra patrona y que da título a esta "hojita": NUESTRA SEÑORA DE LA O. Todos recordamos como esta hoja nació hace ya casi 12 años para dar a conocer a nuestra patrona y honrarla como sabemos aunque no lleguemos a hacerlo cuanto Ella se merece. Pero... ¡lo intentamos! Y este domingo, además, se llama DOMINGO DE LA ALEGRÍA. Casi una docena de veces sale en las lecturas de hoy la palabra "alegría" de una u otra forma: alegráos, estad alegres, gritad jubilosos, gózate... Por eso, esta

F.G. D. V.C.L.S
.ST.D S..MPR. .L.G.R.S .N .L S.Ñ.R
.S L. R.P.T. .ST.D .L.G.R.S
.L S.Ñ.R .ST. C.R.C.



De los agraciados en premios gordos de loterías y quinielas...

Un 70 % de ellos se han arruinado, se han degenerado y han perdido hasta la familia en menos de cinco años desde que empezaron a "ser ricos"

ENVEJECER ES...

como escalar una gran montaña: mientras se sube, las fuerzas disminuyen pero la mirada es más libre y la vista más amplia y serena. (I.B.)

PENSAMIENTOS

- Cada hombre puede mejorar su vida mejorando su actitud...
- El que no lleva la belleza dentro de su alma no la encontrará en ninguna parte...
- De un gran hombre siempre hay algo que aprender aunque esté callado...
- Dichosos los que eligen ser pobres porque esos tienen a Dios por Rey...



*De una Virgen hermosa
celos tiene el sol,
porque vio en sus brazos
otro Sol mayor.
Cuando del oriente
salió el sol dorado,
y otro Sol helado
miró tan ardiente,
quitó la frente
la corona bella,
y a los pies de la Estrella
Su lumbre adoró,
porque vio en sus brazos
otra Sol mayor.
Hermosa María,
dice el sol, vencido,
de vos ha nacido
el Sol que podía
dar al mundo el día
que ha deseado.
Esto dijo, humillado,
a María el sol,
porque vio en sus brazos
otro Sol mayor.*

Lope de Vega (1562-1635)

EL DIOS DE LA AGRICULTURA

para los romanos era SATURNO, el que presidía la vida agrícola como lo hacía el dios CRONOS para los griegos, pero más humano que éste. SATURNO tuvo un templo en el Capitolio de Roma y en su honor se celebraban las fiestas "saturnales" que eran algo así parecidas a nuestros carnavales (de ahí que hoy en día "saturnal" sea equivalente, según el diccionario a "orgía desenfadada").

Tales fiestas se celebraban a mediados de diciembre y duraban una semana, hasta lo que para nosotros es hoy la Navidad.

El cristianismo "cristianizó" las fiestas paganas y hoy el paganismo "paganiza" las fiestas cristianas cuando se celebran sin un atisbo de religiosidad y mucho de folclore con intención de atraer a más clientela por aquello del turismo (toros, romerías, circos, espectáculos...)



Solución al número anterior:

SAN ESTEBAN

NOMBRE DE UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO (10 LETRAS EN 2 PALABRAS):

OOAABSSMPB